



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse una mesa de trabajo para solucionar de la manera más rápida posible las necesidades materiales que presenta el CECLA 31 que funciona en Cabán 9, ciudad de Pérez, departamento Rosario y que es fundamental para generar mayores oportunidades para decenas y decenas de personas en una zona muy castigada por la desocupación.

Carlos del Frade.
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El lunes 19 de septiembre de 2022, la comunidad educativa del CECLA 31, en la escuela técnica de Cabín 9, en la ciudad de Pérez, departamento Rosario, tuvo la amabilidad de invitar a este legislador para presenciar los efectos de la educación como transformadora existencial en las mujeres y los hombres que durante dos años concurren a la noche para capacitarse laboralmente.

Como estas personas corroboraron con sus propios testimonios, en estos CECLA se experimenta que son lugares “cambiavidas” y que es indispensable invertir lo más que se pueda no solamente en el mantenimiento de estos espacios si no también para crecer en número y generar mejores efectos en la población en general.

La capacitación en electricidad, artesanías y otras actividades laborales podría alcanzar a más personas si hubiera una decisión de política de mayor inversión en equipos e infraestructura como también en cargos docentes y auxiliares.

La transformación existencial es evidente porque muchas personas que peleaban por un sustento y en varias oportunidades se vieron tentadas en entrar en las economías ilegales encontraron en estos cursos una superación individual que fue fundamental a la hora de salirse de sistemas mafiosos.

La escuela necesita agua potable, cocina propia y gas, al mismo tiempo que una atención real y concreta de parte del Ministerio de Educación de la Provincia de Santa Fe.

No se puede mirar para otro lado cuando se construye ciudadanía responsable y se generan herramientas laborales que transforman la vida de las personas.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.